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	Anfrage von:

Inquiry from:

	TÜV Product Service GmbH
Michael Hingott

	Thema:


	Kinderleuchte im Sinne der EN 60598-2-10

	Subject:

	Luminaire for children in the meaning of EN 60598-2-10

	Bezug:

Norm, Abschnitt

Gesetz, Richtlinie


	EN 60598-2-10

	Reference:


	EN 60598-2-10

	Frage:


	Ist die auf dem Foto gezeigte Leuchte eine ortsveränderliche Leuchte für Kinder? 


[image: image1.png]




	Question:


	Ist he luminaire shown on the photo a portable luminaire for children?

	Lösungs-

Vorschlag:

	Nein, aus folgenden Gründen:

1. Sie enthält keine Darstellung von Personen oder Tieren, weder zwei- noch dreidimensional, siehe 10.1.1.

2. Sie ist aufgrund ihrer empfindlichen Konstruktion mit dem sich durch den thermischen Aufwind drehenden Zylinder nicht zum Spielen geeignet.

3. Die Formgestaltung und Materialauswahl animiert Kinder nicht dazu, sie in ihr Spiel einzubinden.

	Proposal of solution:


	No, due to the following reasons:
1. It contains no graphic reproductions of persons or animals, neither two nor three dimensional
2. Due to its fragile construction with the turning cylinder powered by thermal air current it is not suitable for playing with.

3. Shape and material does not animate children to integrate it into their games.

	Begründung:


	Die Leuchte wird zwar voraussichtlich in Kinderzimmern verwendet werden, sie ist konstruktionsbedingt aber weder zum Gebrauch durch Kinder bestimmt noch dazu geeignet.

	Reason:
	Probably this luminaire will be used in children rooms but due to its construction it is neither meant nor suitable for the use by children. 


	Bei Abstimmung im Umlaufverfahren:


Ich bin mit dem Vorschlag
	 FORMCHECKBOX 
 Einverstanden

	
Kategorie nach AD06:
A  FORMCHECKBOX 

B  FORMCHECKBOX 

C  FORMCHECKBOX 



	
	 FORMCHECKBOX 
 Nicht einverstanden

 FORMCHECKBOX 
 Kein Kommentar


	Falls Nein, bitte

Begründung:

Ggf. separates

Blatt verwenden


	     


	Antwort von: 
	Gaststatus:  FORMCHECKBOX 


	Name:      
	Firma:      

	Telefon:      
	Fax:      

	E-mail:      
	

	
	

	Datum:      
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